
学園祭開催期間行事の一環として学園祭期間中

の11月4日（金）に図書館の第3閲覧室で「私の見

た図書館　院生の立場から」というテーマで開催

しました。今年度4月より本学大学院に新たに｢博

士課程前期｣、｢博士課程後期｣の2つのコースが開

設されました。

そこで大学院に新しくコースが開設された事を

機に今回は、特に大学院生の方々に発表をお願い

する事にしました。大学院生の方々が日頃利用さ

れておられます第3閲覧室で、大学院生の5人の

方々に本学図書館の有効な利用法や、留学などで

海外の大学図書館を利用した経験等などを発表し

て頂きました。当日は、22人の方々がフォーラム

を聞きに来られ、発表された大学院生の方々と、

図書館の使い方や、またインターネット（電子

媒体）や図書（紙媒体）などの情報ツールの使

い方などをめぐって活発な意見交換も出来まし

た。今回発表していただいた方々並びにフォー

ラムを聞きに来られた方々には、この場を借り

て厚く御礼申し上げます。このフォーラムが学

生さんにこれから図書館を使う上でお役に立て

れば幸いです。図書館には、学生の皆さんの勉

強に役立つデータベース（EBSCOやGeNiiなど）

や第1閲覧室や第2閲覧室の他にグループで利用

できる地下書庫閲覧室などがあります。しかし

ながらこれらは、まだ十分に知られていないよ

うです。これらを皆さんに知っていただけるよ

うに努める事もフォーラムの重要な役割である

と自負しています。

本学図書館を利用される学生の皆さんにさら

に役立つ様々な情報を図書館のホームページ等

で発信したり、各種図書館ガイダンスなどでよ

りきめ細やかなサービスを行うなど更なる学習

支援をして、もっと魅力ある図書館にするため

に、私たち図書館員も日々精進していきたいと

思っております。

今後は、創意工夫を重ねて聞きに来られる皆

さんにより満足していただけるフォーラムが出

来るように企画、検討をしていきますので、今

後ともよろしくお願いいたします。

委員長　栄　咲子
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